

COMUNIDAD

Encinas coordinará transición a Jefatura

Clara Brugada designó al exsubsecretario de la Segob para encabezar el proceso; se coordinará con Ricardo Ruiz, secretario de Gobierno de la administración Batres. / 18

PRIMER ENCUENTRO ENTRE BATRES Y BRUGADA

DESIGNAN A ENCARGADOS DE COORDINAR TRANSICIÓN

LA JEFA DE GOBIERNO ELECTA expresó que, luego de las primeras reuniones de la Comisión que empezará a trabajar en julio, dará a conocer a los integrantes de su próximo gabinete

POR IONÁS LÓPEZ
jonas.lopez@gimm.com.mx

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, y el jefe de Gobierno, Martí Batres, arrancaron ayer el proceso de transición en la Ciudad de México.

Brugada nombró a Alejandro Encinas, exsubsecretario de Gobernación, como coordinador de su equipo en este periodo.

“Voy a nombrar a mi compañero Alejandro Encinas como coordinador de la comisión de transición que a partir de julio empezará a trabajar”, manifestó.

Y adelantó que después del inicio de las reuniones para la transición comenzará a dar a conocer a los integrantes de su gabinete.

Mediante su cuenta de X, Encinas agradeció el nombramiento.

“La responsabilidad es grande, y lo es también mi cariño y compromiso con esta ciudad y las millones de personas que viven y transitan en ella”, escribió.

En tanto, Batres desig-

no al secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz, como encargado del proceso, con apoyo de los secretarios de Administración y Finanzas, Bertha Gómez, Desarrollo Urbano y Vivienda, Inti Muñoz y Bienestar e Inclusión Social, Juan Gerardo López.

El primer encuentro se alargó, debido a que, dijeron, no les alcanzó el tiempo para tratar todos los temas de la ciudad, como son seguridad, agua, movilidad, vivienda, innovación tecnológica y bienestar social.

CONTINUIDAD

En un mensaje conjunto, en donde no hubo sesión de preguntas y respuesta, ambos dijeron que la transición deberá ser fraterna ya que forman parte del mismo proyecto político.

“Que la población no piense que se acabó y que tiene que empezar de cero su gestión, como siempre pasa cuando hay diferentes tipos de gobierno; aquí es



continuar”, expresó la ganadora de la elección a la Jefatura de Gobierno.

Batres y Brugada concordaron que el próximo Gobierno será de continuidad en los avances y transformaciones realizados en la capital tanto por Claudia Sheinbaum como por el actual mandatario local.

“Mandata la ley esta Comisión de Transición, la vamos a cumplir, pero sabiendo que tenemos todas las coincidencias de un solo proyecto para esta ciudad”, aseveró Brugada.

También aprovechó para agradecer a los capitalinos por su voto y afirmó que no fallará y que cumplirá sus promesas de campaña.

“Yo agradezco y no voy a cansar de agradecer a los capitalinos, a las mujeres y hombres que el 2 de junio votaron para que continúe la transformación. Para mí es este mandato de cumplir con lo que hemos dicho.

“Y, sobre todo, con hacer un gobierno que la población se sienta orgullosa de continuar con un gobierno que atiende sus problemas, un Gobierno progresista, de avanzada, un gobierno que haga realidad las utopías”, externó la también exalcaldesa de Iztapalapa.

Batres agregó que estaba muy contento por entregarle el gobierno a Brugada porque forman parte del mismo proyecto de transformación.

“La Ciudad de México es la avanzada del progresismo en el país y no podía ser de otra forma ahora.

“Estoy muy contento con el resultado del 2 de junio, contento con que siga nuestro movimiento al frente del gobierno y muy contento de que llegue Clara Brugada a la Jefatura de Gobierno, me va a dar mucho gusto entregarle a Clara Brugada la administración, la verdad, mucho, mucho gusto”, dijo el mandatario capitalino.

EQUIPO DE CLARA BRUGADA

El coordinador de la Comisión de Transición del gobierno entrante será Alejandro Encinas

Es exsubsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación. También fue secretario de Gobierno en la gestión de Andrés Manuel López Obrador, cuando gobernó el Distrito Federal.



Foto: Archivo



Foto: Archivo

EQUIPO DE MARTÍ BATRES

El mandatario capitalino asignó a cuatro secretarios para los trabajos del cambio de gobierno

El líder es Ricardo Ruiz, quien desde junio de 2023 es el titular de la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México.

Bertha Gómez es economista y recientemente fue designada como secretaria de Administración y Finanzas.



Foto: Especial



Foto: Especial

Juan Gerardo López apoyará el proceso. Es el titular de la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social



Inti Muñoz Santini es el secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda desde febrero pasado.



Foto: Especial



El mandatario local y la jefa de Gobierno electa se reunieron en el Palacio del Ayuntamiento.

Foto: Eduardo Jiménez

